

TIRAMISU

begrüßt Ministerpräsident Kretschmann in Schwäbisch Gmünd

(Samstag, 30.06.2012, 17:30 Uhr im Pfander'schen Garten
auf dem Salvator)

Kretschmann dankt „Tiramisu“

SCHWÄBISCH GMÜND (pm) Als Ministerpräsident Winfried Kretschmann und weitere Mitglieder der Landesregierung Schwäbisch Gmünd besuchten, wurden sie von „Tiramisu“, dem Chor der Klosterbergschule empfangen.

Die Schülerinnen und Schüler im Alter zwischen 13 und 22 Jahren boten eine bewegende Interpretation des Liedes „I will Follow Him“, das sie mit deutschem Text auf „Ich hab' einen Wunsch“ umwidmeten und beschwingte Lieder wie etwa „Aber bitte mit Sahne“ von Udo Jürgens. Ministerpräsident und Kabinettsmitglieder freuten sich sehr über den musikalischen Empfang und bedankten sich mit Baden-Württemberg-Fußbällen bei den Schülern.



Ministerpräsident Winfried Kretschmann und OB Richard Arnold mit den Sängerinnen und Sängern von Tiramisu, die sich über die Baden-Württemberg-Fußbälle freuten.

Kindern.

© Gmünder Tagespost 06.07.2012

Als Ministerpräsident Winfried Kretschmann und weitere Mitglieder der Landesregierung Schwäbisch Gmünd besuchten, wurden sie von „Tiramisu“, dem Chor der Klosterbergschule empfangen. Die Schülerinnen und Schüler im Alter zwischen 16 und 22 Jahren boten eine bewegende Interpretation des Liedes „I will Follow Him“, das sie mit deutschem Text auf „Ich hab' einen Wunsch“ umwidmeten und beschwingte Lieder wie etwa „Aber bitte mit Sahne“ von Udo Jürgens. Ministerpräsident und Kabinettsmitglieder freuten sich sehr über den musikalischen Empfang und bedankten sich mit Baden-Württemberg-Fußbällen bei den



[zurück](#)